

学 校 だ よ り 4 月 号

心豊かにたくましく生きぬく姿をめざして

めざす子ども像



「自ら考え、自ら学ぶ子」「思いやりのある子」「心身ともにたくましい子」

春の息吹に、桜の花がかわいく咲き誇り、温かい日差しが降り注ぐ季節となりました。本日は、お子様のご入学、ご進級おめでとうございます。また、日頃より本校の教育活動に対して、ご理解とご協力を賜り厚く御礼申し上げます。

さて、本日行われました入学式では、53名の1年生が扇台小学校に新しく仲間入りしました。これからの学校生活では、希望に胸あふれ、たくさんの楽しいこと、うれしいこと、ひよっとしたらちょっぴり悲しいこともあるかもしれません。一つ一つの経験を糧にして、大きく成長してくれることを教職員一同、願っています。

そんな1年生を温かく迎えるために、6年生が4月4日に登校して、一生懸命に入学式準備をしてくれました。どの子どもたちからも、最高学年らしく頑張ろうとする素敵な姿がたくさん見られ、嬉しさと同時に、頼もしさを感じました。

本日の入学式後は、新任式・始業式を行いました。進級したそれぞれの子ども達が新しい学年での生活に期待を寄せていることと思います。子どもたちが良いスタートを切り、一年間が充実したものとなるよう、学校職員も精一杯、頑張っまいます。お子さんには、どうか温かいお声掛けをお願いいたします。

☆黄金の三日間☆

四月の学級開きから数日間をととても大切な時期だと、教職員の間ではいわれています。この時期を「黄金の三日間」と呼んだりもしています。子どもたちは友達や教師との新しい出会いに希望に満ちあふれ、新しい学年を迎えます。何よりもどんな一年間になるのかな？とわくわく感でいっぱいの子どもたちです。そんな気持ちを私たち教職員は大切に、一年間、子どもたちの成長を見守って行きたいと考えています。子どもたちと同様に、子どもたちと出会えることを楽しみにしています。

職員一同、チーム扇台として頑張っまいます。保護者の方々にも是非、お力添えをいただき、学校と保護者、地域が一体となり子どもたちを育てていきたいと思ひます。ご協力のほど、よろしくお願ひいたします。

☆給食についてのお願い☆

1年生は14日（月）から、2～6年生は9日（水）から給食が始まります。

学校から準備する給食準備用の帽子やエプロンは、使用した児童が週末に持って帰ります。洗濯をして次の週に持たせてください。ご協力をお願いいたします。

※裏面あります